

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Lunes 22 de Agosto de 2016 20:27

+ A prueba el blindaje de Lorenzo; CPA, inteligencia contra el delito; CEA: sí, pero ¿Y el servicio?



GUAYMAS.- Expertos no son, por eso tardan, pero pronto la presión de varios regidores de esos muy escasos que llegan con intención de ayudar a la comunidad, obligará al alcalde Lorenzo De Cima Dworak a implantar el programa de austeridad que le debe a la ciudad.



El enclaustrado presidente del Ayuntamiento casi cumple un año en la silla que dejó llena de lodo su antecesor y no ha podido con el desastre heredado. Batalla hasta para pagar quincenas, no se diga servicios como el lío ese con PASA, la recolectora de basura que viene, le explica y, es por demás, no entiende. Juan Torres Gómez usa peras y manzanas, y ni así.

Quizá hay mar de fondo. La especulación sugiere pleito de Lorenzo para rescisión del contrato, tras lo cual aplicaría la urgente recolección rentando dompes a parientes y amigos; luego, entregaría la concesión a otra empresa.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Lunes 22 de Agosto de 2016 20:27

La ruta ya se conoce. La inició César Lizárraga en el trienio 2009-2012, pero a PASA le han salido bravos algunos municipios y ni se despeina para ponerlos en su lugar. Así será de nuevo, aunque no lo entiendan los asesores del alcalde de Guaymas.

El por qué, es fácil suponerlo: todos piensan en un pastel que puede devolverse para hornear otro y quedarse con la mejor tajada. No es así. Y no se justifica acusar a los gestores del contrato en el pasado, pues el documento tiene pelos y señales para actuar en consecuencia y todo parecen hacer, menos leerlo.

El servicio costaba un millón 500 mil pesos; actualizado, 2 millones 200 mil; si se cumple, bien; si no, la ley dice qué hacer. Y sobre todo, tomen en cuenta a la población, dueña del dinero, por más que los residentes temporales de Palacio piensen que es suyo.

Sea cual fuere el caso, el Ayuntamiento no acusa formalmente de nada a PASA, todo es jarabe de pico; y como las obras y gestiones que han hecho dar mil vueltas a México a los funcionarios de don Lorenzo, son solo fuegos artificiales con cargo al dinero público.

Por cierto, qué placer saludar a Alán Jaramillo, secretario del Ayuntamiento, un poco más doradito por su fin de semana en precioso yate en las siempre disfrutables aguas de San Carlos; yo lo ubicaba en Phoenix, a donde viajó la pasada semana, a combinar trabajo con placer, pues sigue vigente su pleito con un terrateniente local a quien le disputa suelos junto al mar, mismos que puso a disposición de la autoridad municipal, aunque creo que debiera esperar a que sean suyos, no solo creer que lo son.

Volviendo al pleito de comadres del alcalde y PASA, me llegan cuestionamientos respecto a la voracidad de la firma privada, pero al final se coincide: se encamine o no el alcalde a terminar con la esa relación, primero debe pagar. Pero no podrá si sigue encareciendo la nómina, pues entre amigos y recomendados le agregó casi dos millones de pesos por mes y esa cifra, solo esa, ya le habría sacado de apuros ¿Novatez?

SIN DENUNCIAS

